

MATEO ESTRELLA Ministro de Turismo del Ecuador (E)

Doctor en Jurisprudencia y Abogado de los Tribunales de la República por la Universidad del Azuay (1998), con formación avanzada en gestión de destinos turísticos, incluyendo un Máster en Gestión Estratégica Sostenible de la Universidad de Jaén, un Máster en Gestión de Destinos Turísticos de la Universidad de Cataluña, y un Máster en Antropología de la Universidad de Cuenca.

Mateo Estrella, el nuevo Ministro de Turismo de Ecuador, cuenta con una vasta y sólida trayectoria que lo posiciona como una figura destacada en el sector. Con 29 años de experiencia en el ámbito turístico y dos décadas de trabajo en el sector público, Estrella ha sido un pilar en el desarrollo y la promoción del turismo en el país. Su dedicación y profundo conocimiento de la industria le han permitido desempeñar roles estratégicos en diversas entidades públicas, contribuyendo significativamente al fortalecimiento de políticas y proyectos clave para el crecimiento del turismo en Ecuador.

Originario de Cuenca, Estrella ha combinado su pasión por el turismo con una sólida formación académica y profesional. Su preparación incluye un profundo conocimiento en el ámbito legal, lo que le ha permitido asesorar a múltiples entidades públicas y privadas. Además, su experiencia en el sector educativo superior, donde ha ejercido como decano y director, demuestra su compromiso con la formación de nuevas generaciones de profesionales y su capacidad para liderar con visión y excelencia.

Reconocido internacionalmente, Estrella es un profesional multilingüe que domina el español, francés e inglés, y está afiliado a diversas organizaciones profesionales. Su dedicación y contribuciones al sector le han valido numerosos reconocimientos a nivel global, consolidándolo como una autoridad en el campo del turismo. Su nombramiento como Ministro de Turismo subraya su capacidad para guiar a Ecuador hacia un futuro de desarrollo turístico sostenible y de calidad.

